

**Les coups de cœur des P'tits reporters**

Ce que j'adore, c'est les travaux publics.  
J'aime les voir travailler, quand ils construisent Des bâtiments, quand il manipulent des engins et des machines pour construire.

Cela peut m'apprendre des choses comme par exemple déplacer des objets lourds, pour les mettre sur des endroits en hauteur...

C'est le métier que j'ai envie de faire.





### L'interview MÉTIER : Secrétaire avec Antoinette et Jennifer

C'est quoi votre métier ?

Le métier de secrétaire c'est la gestion d'une entreprise, des dossiers. On envoie des mails, on est au contact des parents et des partenaires.

Avec quoi vous travaillez ?

Beaucoup avec l'ordinateur et le téléphone ainsi que des logiciels pour alimenter les infos.

Est-ce que ça vous plaît ?  
Oui c'est intéressant !

Est-ce que c'est dur ?

Ça dépend, si on a toutes les infos c'est facile, sinon c'est compliqué.

Quel diplôme faut-il pour faire ce métier ?

Avant, pour être secrétaire il fallait un « BAC G » et actuellement c'est une section STMG ou encore un BTS assistant de gestion, voir un diplôme de secrétaire médicale.

Comment gérez-vous vos appels ?

C'est le répondeur qui prend un message si nous sommes absents.

Merci à nos deux secrétaires pour leur disponibilité !



### Bravo à nos diplômés!

Toutes nos félicitations à Axel, Alisa, Mathéo, Abdurrahim, Wesley et Brian qui ont passé et obtenu leur attestation scolaire de sécurité routière de 1<sup>er</sup> niveau (ASSR1). Ce diplôme fait partie de l'éducation obligatoire à la sécurité routière et permet de se préparer à la conduite en toute sécurité.

**Le Journal du  
D.A.M.E**

IME-SESSAD-PCPE

N°07—Décembre 2025

**Le groupe des petits reporters vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année! En route pour 2026!**

**2026**  
HAPPY NEW YEAR

Quelques sorties instructives!

**La maison penchée**

Le groupe des petits reporters est allé visiter la maison penchée, à Modane.

L'histoire de la maison penchée « c'est un ancien bâtiment de la 2<sup>nde</sup> guerre mondiale, construit en 1939 qui a résisté à une explosion en 1944 et à glisser 10 m plus bas.

Il est fait en béton armé.

Lorsqu'on est dedans, ça fait bizarre !

**Tour de Berald**

Lors d'une sortie au groupe petit reporter Les jeunes du DAME ont visité une tour sur les hauteurs du Châtel.

C'est une tour carré de 14,50M, construite entre le 8<sup>ème</sup> et le 11<sup>ème</sup> siècle avec des pierres trouvées aux alentours.

La tour de Berald se situe à 785M d'altitude.








## Partenariat avec la ressourcerie

Nous sommes allés visiter la Ressourcerie.

C'est un grand local à Saint-Jean de Maurienne qui donne une deuxième vie à des objets. Avant, c'était un garage Citroën. La ressourcerie crée des emplois et fonctionne surtout grâce à une trentaine de bénévoles qui trient, testent, nettoient, remettent en état les objets avant de les mettre en rayon pour les revendre.

Il y a aussi bien des livres, des vêtements, des meubles, des outils et de l'électroménager, et les bénéfices permettent d'investir dans l'aménagement des locaux.

Nous avons rencontré Odile qui gère la ressourcerie : nous avons convenu d'aller y travailler avec un éducateur pour aider les bénévoles.



## Méli-Mélo de photos :

Le groupe DMCM



Le groupe « sens et sensations »



Une création artistique du groupe Land Art au 1er trimestre

## Les reporters enquêtent dans la ville de ST Jean de Maurienne

Tout d'abord on est aller se renseigner sur la statue de la place Foderé (du nom d'un médecin, mort à 72 ans). Elle a été érigé en 1846.

Puis on est aller visiter la cathédrale de ST Jean de Maurienne, pour pouvoir voir les vitraux, qui racontent l'histoire du baptême du crist.

On est aller également aller visiter le monument au mort.

Puis en dernier on est aller visiter le musée de l'Opinel , pour savoir la taille de la plus petit lame et la plus grande : la plus petit lame mesure 1 cm et la plus grande 22 cm.



L'équipe de foot du DAME avec ses tenues toutes neuves : A nous les victoires!



Bande dessinée :

*La vie d'Alisa*



## Journée « LEGO MASTERS »

Brian, Evan, Mathéo et Alessandro organisent un concours de Lego le 22 décembre à l'IME. C'est ouvert à tout le monde mais limité à 20 personnes. Il y aura un thème tiré au sort. Vous pouvez faire un don de Lego ou d'argent pour nous soutenir !

